

## ABSTRAK

**Ahmad Junaidi.** NIM. 180101060720. *Pelaksanaan Bimbingan Karier dalam Mengatasi Kecemasan Karier Masa Depan Siswa di SMAN 1 Danau Panggang Kabupaten Hulu Sungai Utara.* Pembimbing Skripsi Mufida Istati, M.Pd, pada Program Studi Bimbingan Konseling Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023

**Kata Kunci:** Bimbingan Karier, Kecemasan Karier Masa Depan, Siswa.

Bimbingan karier yang diberikan guru BK adalah bimbingan untuk membantu individu dalam sebuah perencanaan, pengembangan, dan pemecahan masalah mengenai karier. Hasil observasi di sekolah SMAN 1 Danau Panggang terdapat beberapa siswa yang mengalami kecemasan karier masa depan. Tujuan dalam penelitian ini mengetahui gambaran pelaksanaan bimbingan karier di sekolah, faktor pendukung dan faktor penghambat pelaksanaan bimbingan karier dalam mengatasi kecemasan karier masa depan siswa di SMAN 1 Danau Panggang Kabupaten Hulu Sungai Utara.

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field research*) dengan metode deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik pengolahan data editing data, klasifikasi data, interpretasi data. Subjek dalam penelitian ini guru bimbingan konseling (BK) dan 6 orang siswa kelas XI yang mengalami masalah mengenai karier masa depan. Objek dalam penelitian adalah pelaksanaan bimbingan karier dalam mengatasi kecemasan karier masa depan siswa di SMAN 1 Danau Panggang. Faktor pendukung dan faktor penghambat pelaksanaan bimbingan karier dalam mengatasi kecemasan karier masa depan siswa di SMAN 1 Danau Panggang Kabupaten Hulu Sungai Utara.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pelaksanaan bimbingan karier dalam mengatasi kecemasan karier masa depan siswa kelas XI sudah terlaksana cukup baik sesuai tahapan pelaksanaan bimbingan karier di sekolah, melalui tahap pembentukan yaitu pemberian materi, tahap peralihan menanyakan kesiapan siswa mengikuti kegiatan, tahap kegiatan berdiskusi, tanya jawab, pembagian angket mengetahui minat bakat siswa, dan penutup penyampaian pesan dan kesan. Faktor pendukung pelaksanaan bimbingan karier ini yaitu Guru BK, fasilitas, lingkungan dan siswa. Faktor penghambat pelaksanaan bimbingan karier yaitu dari segi waktu dan informasi yang terbatas.